
CoNSELHO MUNTCTPAL DE DTRETTOS DA CRrANÇA E DO ADOLESCENTE _
CMDCA

CRUZEIRO- SP

cotwocAÇÃo

O Conselho Municipal de Direitos da Criança e do Adolescente - CMDCA estará reunido no

próximo dia25/05/2023, às 09h no Museu Major Novaes, pararealização da 5u Reunião Ordinária.

Vimos através desta convocação, salientar que sua presença torna-se imprescindível.

Solicitamos que em caso de ausência, o Conselheiro Titular seja substituído pelo suplente e

encaminhe à Secretária do CMDCA, por ele, a justificativa da falta.

PAUTA

Tutelares;

SEDE DO CONSELHO: RUA DOS METALÚRGICOS,77, CENTRO
CRUZEIRO-SP

E-mril: çlgdgg@srcilqg&g,b



CoNSELHO MUNTCTPAL DE DTRETTOS DA CRrANçA E DO ÂDOLESCENTE - CMDCA

CRUZEIRO/SP

Nome Representação Assinatura
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Lista de Presença: 5a Reunião Ordinária de 2510512023

SEDE DO CONSELHO: RUÀ DOS METALURGICOS' 7?
CENTRO - CRUZEIRO - SP

B-mait cmdca@cruzeiro'sP.gov.br
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5E REUNIÃO ORDINÁRIA
CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANCA E ADOLESCENTE

No dia 25 de maio de2O23, no Auditório do Museu, às 09h15, deu-se início à 5c Reunião
Ordinária do CMDCA, conforme l ista de part icipantes. O Presidente Erick Luiz saudou todos
os presentes e deu boas-vindas aos representantes da AAP presentes. Após, iniciou a
primeÍra pauta da reunião, perguntando se todos os Conselheiros aprovavam a ata da 4e
Reunião Ordinária e a Prestação de Contas do mês de abri l ;  ambas foram aprovadas.
Posteriormente, abordou a segunda pauta referente à Comissão Especial responsável pelo
Processo de Escolha dos Conselheiros Tutelares e sol icitou que um membro da Comissão
comentasse sobre o andamento do mesmo. A Srta. Jéssica Santos, representante da
Palpare e membro da Comissão, atualizou a todos sobre o período de análise de recursos
e a etapa de impugnação das inscrições. A Vice-Presidente Ír is Rodrígues informou que, na
segunda-feira, 29 de maio, seria divulgada a nova l istagem de deferimentos e que a
Comissão Especial, f iscal izada pela Promotoria, teve respaldo jurídico nas análises, através
de uma reunião realizada com o Promotor de Justiça Dr. Celso Rezende. Também ressaltou
a importância do processo de escolha e da função dos Conselheiros Tutelares. O
Presidente informou que, apesar da preocupação com poucos inscritos na reunião
anterior, foram realizadas 48 inscrições, com 36 deferimentos até o presente momento.
Também informou que os candidatos indeferidos apresentaram recursos que estavam
sendo analisados criterÍosamente pela Comissão Especial. Dando continuidade à pauta da
reunÍão, o Presidente informa sobre os Ofícios recebidos pela PromotorÍa. O prímeiro

apontado refere-se à parametrização dos programas de prevenção na gravidez na
adolescência, sol icitando informações atualizadas do programa em andamento no
município. O Presidente solicita que um membro da Comissão de Polít icas Públicas
comente sobre. A Srta. Ana Eliza, representante da Secretaria Municipal de Saúde (SEMUS)
e membro da Comissão, comparti lha informações sobre o trabalho realizado nas escolas
Humberto Turner e Hilda Rocha, que enfrentam alto índice de vulnerabil idade. Além disso,
destaca a parceria entre o Ministério da Saúde e a Secretaría de Educação por meio do
Programa Saúde na Escola (PSE), cujo objetivo é promover a saúde e o bem-estar dos

estudantes, fornecendo informações adequadas e baseadas em evidências científ icas
sobre saúde sexual, incluindo métodos contraceptivos, visando orientar os jovens sobre a
prevenção de gravidez indesejada e doenças sexualmente transmissíveis (DSTs). O
Presidente destaca a importância de formalizar as ações já realizadas em resposta ao
OfÍclo do promotor e reafirma o apolo do CMDCA, das instituições envolvidas e de todos
os presentes na reunião. Porsua vez,a Sra. Graziel le, representante da Coalizão, lnforma
sobre o trabalho desenvolvido nas escolas CAIC e Oswaldo Cruz, com foco na orientação
sexual. O objetivo não se l imita apenas a Informar sobre a prevenção da Sravidez, mas
também aborda o fato de que crianças e adolescentes não estão preparados para iniciar
relações sexuais. Novamente, o Presidente destaca que já são realizados trabalhos
referentes à prevenção da gravldez na adolescêncla, que preclsam ser concentrados e
conectados para serem apresentados à Promotoria. Seguindo a pauta da reunião, o
Presldente aborda o tema da Renovação das Instl tulções Inscritas no CMDCA. Informa que

a Comissão está analisando a documentação recebida em abri l  para atualização dos dados
e aproveita para convidar a AAP a se inscrever no Conselho. Também informa sobre a

a"r*staurada na próxima reunião para criar um edital de Chamamento

CENTRO. CRUZEIRO - SP
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na próxima reunião para criar um edital de Chamamento Público com o objetivo de
permitir que as Instituições Cadastradas possam pleitear recursos, uma vez que as
empresas privadas já estão procurando o CMDCA para custear projetos aprovados. Na
próxima pauta, a Vice-Presidente aborda a Resoluçã o 235 recebida, que estabelece a
implantação de um Comitê de Gestão Colegiada da Rede de Cuidados e Proteção Social
de Crianças e Adolescentes Vítimas ou Testemunhas de Violência nas suas localidades. A
Comissão será formada por representantes da Assistência Social, Saúde, Educação,
Turismo, Trabalho, Segurança Pública, Cultura, CMDCA e Conselho Tutelar, com previsão
de ser instaurada em julho de 2023. O Sr. lago Santos, representante da FACIC, solicita
que seja encaminhada via e-mail para aprofundar no tema, pois as mensagens do grupo
de WhatsApp estavam como temporárias. Aproveita também para ressaltar a
necessidade de não ativarem mensagens temporárias novamente. Dado o fim das
pautas, a Sra. Grazielle, representante da Coalizão, aproveita para realizar um convite a
todos presentes para participar da inauguração do Amor Exigente em Cruzeiro, uma
instituição internacional com mais de 65 anos que trabalha com famílias de dependentes
químicos, onde ela se voluntaria. A inauguração ocorrerá em L7 de junho, e o CMDCA
receberá o convite formal via Ofício. Nada mais a tratar, deu-se por encerrada a reunião.
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IRIS RODRIGUES DOS SANTOS
Presidente lnterina CMDCA

ï06
DANIETE EUGÊNIA NUNES FERREIRA

Secretária do CMDCA

Publique-se, inclusive sob a forma de fixação no átrio da Casa dos Conselhos; registre-se e arquive-se em
atendimento ao princípio da publicidade dos atos administrativos e em observância aos preceitos contidos na Lei
Orgânica Municipal. E m 3O/O3 /2O23.

W: RUA Dos METALURGICOS' 77
CENTRO - CRUZEIRO - SP

E-mail: cmdca@cruzeiro.sp.gov.br


